

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Torsten Schneider



Florastraße 94
13187 Berlin

Telefon: (030) 49 90 24 00

E-Mail: buergerbuero.schneider@t-online.de

 www.facebook.com/torsten.schneider.790

 www.torsten-schneider.com

Öffnungszeiten

Auch außerhalb von „Fraktion vor Ort“ können Sie mit mir unkompliziert ins Gespräch kommen. Mein Bürgerbüro ist für Ihre Anliegen geöffnet:

Mo	15:00–18:00 Uhr
Di	09:00–19:00 Uhr
Mi	12:00–18:00 Uhr
Do	13:00–19:00 Uhr
Fr	13:00–17:00 Uhr

Über meine Arbeit informiere ich auch im Internet unter www.torsten-schneider.com

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

Programm

Freitag, 29. Juni 2018

 10:00–11:00 Uhr (nicht öffentlich)

Gespräch mit Vertreterinnen und Vertretern des Unabhängigen Jugendzentrums JUP e.V.

 11:00–12:00 Uhr (öffentlich)

Stolpersteine putzen

für Anna Hirschberg, Heinz Hirschberg (vor Florastr. 61)

für Anna Nudelberg, Paula Nudelberg (vor Florastr. 42)

 Florastr., 13187 Berlin

 12:00–13:00 Uhr (nicht öffentlich)

Gespräch mit der Leiterin des Frauenzentrums Paula Panke e.V.

 13:00–14:00 Uhr (öffentlich)

Treffen mit der Initiative Kiezinseln am Spielplatz Dusekestraße.

 Dusekestr./Ecke Benjamin-Vogelsdorff-Str., 13187 Berlin

 14:00–15:00 Uhr (öffentlich)

Infostand

Kommen Sie mit mir ins Gespräch!

 vor dem Rathaus Center, Breite Str. 20, 13187 Berlin

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme an den öffentlichen Terminen!

Fraktion vor Ort
Pankow



Soziale Infrastruktur in Pankow

Treffen Sie Torsten Schneider

Ihr Abgeordneter für Pankow

29. Juni 2018

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort – Soziale Infrastruktur in Pankow

Liebe Pankowerinnen,
liebe Pankower,



als Ihr Abgeordneter bin ich für Ihre Anliegen vor Ort ansprechbar, sei es in meinem Bürgerbüro oder bei „Fraktion vor Ort“ im Wahlkreis. Ich stehe im engen Kontakt mit Einrichtungen, die das Pankower Zentrum lebenswert machen. Deshalb besuche ich seit Jahren Schulen, Kitas, Einzelhändler und Gewerbetreibende, freie Träger und Vereine, Polizei, Feuerwehr, Krankenhaus, Seniorenheime, die Jugendkunstschule, das Stadtteilzentrum, den Kinderbauernhof und unsere konfessionellen Einrichtungen.

Ende Juni lege ich im Rahmen von „Fraktion vor Ort“ in meinem Wahlkreis ein weiteres Mal den Schwerpunkt auf soziale Einrichtungen. Pankow ist sehr lebenswert und erlebt einen Bauboom und großen Zuzug. Der immense Druck, den der Bevölkerungszuwachs in Pankow auf die sozialen Angebote gerade in Alt-Pankow und dem südlichen Niederschönhausen ausübt, ist eine große Herausforderung: Nicht nur Wohnraum ist stark nachgefragt, sondern auch Spielplätze, Kitas, Schulen, Kultureinrichtungen, Sportvereine und viele mehr.

Ich besuche einige Einrichtungen und wichtige Orte für das Zusammenleben in Pankow. Ich freue mich auf Begegnungen mit engagierten Initiativen und Bürgerinnen und Bürgern und wäre dankbar, mit Ihnen bei den öffentlichen Terminen ins Gespräch zu kommen.

Ihr Torsten Schneider

Kaum ein anderer Bezirk wächst so stark wie Pankow. Damit die Kieze lebenswert bleiben, muss die soziale Infrastruktur mit dem Bevölkerungswachstum Schritt halten. Dafür müssen wir unsere sozialen Orte ertüchtigen und Ihren Bestand sichern. Ich möchte mich persönlich informieren:

Gespräch mit Vertreterinnen und Vertretern des Unabhängigen Jugendzentrums JUP e.V.

Das Unabhängige Jugendzentrum JUP e.V. ist eine Pankower Institution und ein toller Ort für Jugendliche, Zeit zu verbringen und sich mit den Themen unserer Zeit kritisch auseinanderzusetzen. Ich freue mich auf das intensive Gespräch mit den engagierten Macherinnen und Machern des JUP.

Stolpersteine putzen in der Florastr.

Stolpersteine sind aus dem Stadtbild nicht mehr wegzudenken. Sie sind Erinnerung an Menschen in unserer Nachbarschaft, die der Barbarei des Nationalsozialismus zum Opfer fielen. Mit dem Säubern der Stolpersteine will ich dazu beitragen, die Erinnerung an sie wachzuhalten. Ich lade Sie ein, mich dabei zu unterstützen.

Gespräch mit der Leiterin des Frauenzentrums Paula Panke

Seit 1992 bietet Paula Panke e.V. Frauen einen geschützten Raum sowie Beratung von Frauen und Müttern, organisiert kulturelle Veranstaltungen und Diskussionsabende.

Treffen mit der Initiative Kiezinseln am Spielplatz Dusekestr.

Der Spielplatz Dusekestr. liegt seit einiger Zeit vollständig brach. Nachdem Teile wegen Bauauffälligkeit gesperrt wurden, kam auch noch Vandalismus hinzu, sodass der Spielplatz vollständig geschlossen wurde. Nicht wenige Spielplätze im Bezirk sind in einem katastrophalen Zustand. Ich treffe mich mit der Initiative Kiezinseln vor Ort, um über Perspektiven für diesen Spielplatz zu sprechen.

Infostand vor dem Rathaus Center

Kommen Sie mit mir ins Gespräch. Ich stehe für Politik zum Anfassen. Sie können mich nicht nur in meinem Bürgerbüro, sondern auch auf der Straße treffen. Viele Themen bewegen uns im Pankower Zentrum: der Fluglärm, die Schwimmhalle, der Rangierbahnhof, die Situation auf dem Wohnungsmarkt, mangelnde Kita- und Schulplätze und vieles mehr. Ich stehe Ihnen Rede und Antwort.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender